

## **Wissen Sie warum unsere Kirche Hl. Kreuz heißt?**

Die Heilig Kreuz Kirche hat eine lange Geschichte:

Der Grundstein für den ersten einfachen Kirchenbau der Dominikanerkirche wurde 1270 vom Hl. Albertus Magnus, damals Bischof von Regensburg, gelegt.

Im Jahre 1717 fand man bei Erneuerungsarbeiten am Hochaltar eine Bleikapsel mit einem silbernen Kreuz, das wahrscheinlich von Albertus Magnus stammte. Dieses heilige Kreuz war verziert mit vier Edelsteinen und einem Kreuzpartikel in den das Kreuz Jesu gefasst war.

1719 erklärte Papst Clemens XI. die Kirche zur Wallfahrtskirche.

Seitdem findet jährlich zum Kreuzfest am 14. September eine Kreuzwallfahrt statt, bei der jeder die Möglichkeit hat das Kreuz zu verehren und den Segen zu empfangen.

Leider müssen wir in diesem Jahr auf Grund der besonderen Situation auf das Kreuzfest im gewohnten Rahmen verzichten. Die Segnung mit der Kreuzreliquie erfolgt jedoch sowohl im Samstags- als auch im Sonntagsgottesdienst.

Wir bitten Sie, sich weiterhin für den Gottesdienstbesuch bis zum jeweiligen Freitag 12.00 Uhr anzumelden.

Ihr Pfarrer P. Sijoy Peter Thevarakatt O. Carm.

